

# BELLES RIVES BEAUTY CORNER



## LA CANOPÉE

Cosmétiques 100% d'origine naturelle

---

### CARTE DE SOINS *TREATMENT MENU*

---



HÔTEL BELLES RIVES



JUAN-LES-PINS - CAP D'ANTIBES

2023

#bellesrives #lacanopee



## RITUELS DE SOIN VISAGE LA CANOPEE LA CANOPEE TREATMENT FACE RITUALS

Découvrez toute l'expertise de soin La Canopée, des produits 100% d'origine naturelle, à la pointe de la chimie verte.  
Des soins du visage complets, relaxants, olfactifs et sensoriels, pour tous les types de peau.

Chaque soin comprend un double nettoyage, une exfoliation, un masque et enfin un massage pour une détente profonde, des traits apaisés et un teint lumineux.

*Discover all of La Canopée's skincare expertise, 100% natural products, at the cutting edge of green chemistry.  
Complete, relaxing, olfactory and sensorial facials for all skin types.*

*Each treatment includes a double cleansing, an exfoliation, a mask and finally a massage for a deep relaxation, soothed features and a luminous complexion.*

### **Soin Anti-âge Antioxydant - Anti-aging Antioxidant Treatment**

Ce soin booste l'épiderme d'antioxydants et de vitamines, pour une peau rayonnante et des rides lissées  
*This treatment boosts the skin with antioxidants and vitamins., for radiant skin and smoothed wrinkles*

### **Soin Anti-âge Repulpant - Anti-aging Plumping Treatment**

Ce soin hydrate en profondeur pour une peau douce, regorgée en eau et repulpée : une véritable cure de jouvence  
*This treatment deeply moisturizes for a soft skin, full of water and plumped up: a real rejuvenation cure*

### **Soin Purifiant Peau Nette - Purifying Treatment for Clean Skin**

Un soin purifiant et assainissant qui élimine toxines et impuretés, pour une peau saine et équilibrée  
*A purifying and cleansing treatment that eliminates toxins and impurities, for a healthy and balanced skin*

### **Soin Réconfortant Cocooning - Comforting Cocooning Treatment**

Un soin enveloppant idéal pour les peaux sèches et sensibles en quête de douceur, pour une peau apaisée, hydratée et nourrie intensément

*An envelopping treatment ideal for dry and sensitive skin in search of softness, for a soothed, moisturized and intensely nourished skin*

60min. 90€ / 90min. 130€\*

\*Incluant un second massage du visage sur-mesure adapté aux besoins de votre peau  
*Including a second facial massage tailored to the needs of your skin*



Toute prestation annulée moins de 24h à l'avance est due dans son intégralité.  
*Cancellation policy: appointments cancelled less than 24 hours in advance are fully due.*